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  イノシシ肉スクリーニング検査結果一覧 

平成 30年 11月～平成 31年 3月 

 

№ 

個体 

番号 

捕獲 

年月日 

捕獲 

市町名 

 

地域名 

 

検査実施 

年月日 

放射性Cs

結果（計） 

Bq／kg 

スクリー

ニング検

査判定 

１ ２１７ 2018/11/27 大田原市  2018/12/5 ６００ 不適合 

２ ２２５ 2018/11/30 大田原市  2018/12/5 ２４０ 不適合 

３ ２４０ 2018/12/17 大田原市  2018/12/18 ２２０ 不適合 

４ ３３０ 2019/3/14 大田原市  2019/3/20 １６０ 不適合 

令和元年 

１ １ 2019/5/9 大田原市 北野上 2019/5/14 ４６ 適合 

２ ２ 2019/7/16 大田原市 須佐木 2019/7/17 ２０ 適合 

３ ３ 2019/7/26 大田原市 須賀川 2019/7/29 １４ 適合 

４ ４ 2019/8/8 大田原市 須佐木 2019/8/9 １８ 適合 

５ ５ 2019/8/16 大田原市 須佐木 2019/8/21 ５９ 適合 

６ ６ 2019/8/20 大田原市 北野上 2019/8/21 ２９ 適合 

７ ７ 2019/9/3 大田原市 須佐木 2019/9/11 １３０ 不適合 

８ ８ 2019/9/6 大田原市 木佐美 2019/9/11 ８８ 適合 

９ ９ 2019/9/10 大田原市 北野上 2019/9/12 ４３ 適合 

１０ １０ 2020/3/5 大田原市 木佐美 2020/3/6 １２ 適合 

令和 2年 

１ ２０ 2020/4/27 大田原市 須賀川 2020/4/30 ４７ 適合 

２ ２６ 2020/5/18  大田原市 大久保 2020/5/27 ９１ 適合 

３ ４４ 2020/6/8 大田原市 北野上 2020/6/9 ３５ 適合 

４ ４６ 2020/6/8 大田原市 木佐美 2020/6/17 ７８ 適合 

５ ９１ 2020/8/20 大田原市 河原 2020/8/26 ６７ 適合 

６ １０５ 2020/9/7 大田原市 河原 2020/9/8 ３８ 適合 

７ １２４ 2020/9/23 大田原市 河原 20200/9/30 ３３０ 不適合 

８ １３０ 2020/9/23 大田原市 北野上 2020/9/24 ２１ 適合 

９ １５８ 2020/10/9 大田原市 北野上 2020/10/21 ６８ 適合 

１０ １８５ 2020/10/21 大田原市 河原 2020/10/28 ６４ 適合 
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質 問 区 分 代 表 質 問  

質問順位 ２ 議席番号 １７ 質問者 政友自民クラブ・君島 孝明 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

４ 

 

 

5 

 

 

６ 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

大田原ツーリズムにつ

いて 

 

学校廃校後について 

 

仮称道の駅「のざき」に

ついて 

 

黒羽刑務所跡地につい

て 

 

市役所総合窓口につい

て 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

ワクチン接種の推進PR及びスケジュールについ

て伺いたい 

経済支援について伺いたい 

 

現在までの費用対効果について伺いたい 

今後の経営方針について伺いたい 

 

廃校後に記念碑等設置の考えがないか伺いたい 

 

国道４号石上地区に道の駅を作る考えがないか

伺いたい 

 

跡地利用について具体的な計画を伺いたい 

 

 

本年度のスタッフ数及び経費について伺いたい  

今後経費削減の予定はないのか伺いたい 
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質 問 区 分 代 表 質 問  

質問順位 ３ 議席番号 １３ 質問者 公明自民クラブ・大豆生田春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

教育行政について 

 

 

 

障害者にやさしいまち

づくりについて 

 

 

 

 

 

 

子育てしやすい環境づ

くりについて 

 

 

がん対策について 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

 

来年度の重点政策を伺いたい 

コロナ禍で、日程や内容など変更を決定している

行事はあるか伺いたい 

 

ヘルプマーク、ヘルプカードの普及率を伺いた

い。また普及率を上げるため・認知度を上げるた

め、広報活動が必要と思うが考えを伺いたい 

手話教室の参加状況を伺いたい。また今後手話講

習会を開催する考えはあるか伺いたい 

手話言語条例を制定すべきと思うが考えを伺い

たい 

 

産後うつ対策について伺いたい 

男性育休取得推進状況について伺いたい 

DV相談件数と対応について伺いたい 

 

今年度の検診受診率を伺いたい 

コロナ禍でも、検診受診率が下がらないように、

市民への働きかけを強化して頂きたいと思うが

考えを伺いたい 
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質 問 区 分 代 表 質 問  

質問順位 ４ 議席番号 １２ 質問者 大田原創生会・滝田一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

 

６ 

 

 

令和３年度大田原市予

算編成について 

 

 

 

 

令和３年度一般会計当

初予算（案）をサラリー

マン世帯に例えての財

政について 

 

 

 

 

大田原市高齢者福祉計

画・介護保険事業計画

（第８期）について 

 

 

 

子育て世代包括支援セ

ンターについて 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

北那須３市町の合併及

び連携強化について 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

 

 

歳入の減収要因について伺います 

主要事業及び重点事業について伺います 

火葬場運営費、橋梁維持費、上石上配水池増設工

事、中小企業金融対策費の具体的事業について伺

います 

 

ローン残高（地方債残高）減少を緩やかにして貯

金（基金）の枯渇状況を改善できないか伺います

貯金（基金）が少なく年末、年度末の支払いに不

安がないか、月別収支計画について伺います 

月給（歳入）や家族（人口）が類似で生活費（人

件費や物件費）の少ない家庭（他市）の支出を参

考にできないか伺います 

 

重点施策について伺います 

介護保険料の見直しがあれば伺います 

介護サービス基盤の現状と整備について伺いま

す 

介護施設の地震等災害対策について伺います 

 

産前産後サポート事業、養育支援ヘルパー派遣事

業、産後ケア事業の利用状況及び促進について伺

います 

 

経済対策について伺います 

ワクチン接種事業費の積算について伺います 

新年度の PCR検査について伺います 

 

合併の機運醸成について市長の見解を伺います 
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質 問 区 分 代 表 質 問  

質問順位 ４ 議席番号 １２ 質問者 大田原創生会・滝田一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 （２） 

 

 

広域行政組合運営、北那須３市町広域連携推進事

業建設部会、大田原市と那須塩原市における広域

連携バス等各施策における今後の連携強化につ

いて伺います 
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項目
おおた
わら家

 栃木県
福田家

備考

月給 320     320     市税、国県から
貯金取崩し 3         10       繰入金
ローン 22       45       市債
　　合計 346     375     
ローン返済 42       37       公債費
兄弟支援 106     19       補助、広域行政組合等

生活費 198     318     人件費、物件費等
合計 346     375     

項目
おおた
わら家

 栃木県
福田家

備考

ローン残高 355     24,637  市債
貯金残高 8         2,155   基金残高

　　　　　　　　　

収入

支出

大田原市財政の課題
令和３年３月大田原市議会代表質問 滝田一郎

月給３２万円の世帯に例えると
令和３年度一般会計当初案 （単位：千円）

令和３年度末市債・基金残高（単位：千円）

おおたわら家の現状と課題
・家族へのサービスは大事にしたい。

・家（庁舎）や学習室（小中学校）は整った。

・月給が下がり貯金は底をつきそうだ。

・ローンは計画通りの返済し今後も減り続ける。

・貯金とローンとのバランスが大切ではないか。

・生活費（物件費、人件費）の負担が重い。

返済を緩やかに

貯金を殖やせないか

類似世帯を参考に

節約できないか
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 １ 議席番号 １ 質 問 者 伊賀 純 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

新年度予算編成の考え

方について 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナ対応の具体

策について 

 

 

大田原市の男女共同参

画について 

 

 

 

 

 

 

令和３年２月１３日福

島・宮城を震源とする地

震について 

 

（１） 

 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

（１） 

 

 

 

市民の生活の実態をどう把握し、それにどう対応

するのかを踏まえ、新年度予算の考え方を伺いま

す 

地方財政計画はどういう状況なのか伺います 

現在の財政危機と言われる状況をどう改善させ

ていくのか認識を伺います 

職員の給与について新年度はどういう姿勢で臨

まれるのか、現状について考えを伺います 

 

コロナワクチン接種の市で担うべき行為の準備

状況の進捗について伺います 

ワクチン接種体制計画を伺います 

 

大田原市男女共同参画社会の実現に向けての本

市の考え方、取り組みについて伺います 

ジェンダーギャップに対しての考え方を伺いま

す 

LGBTについて本市の取り組みについて伺いま

す 

パートナーシップ制度について伺います 

 

本市の被害の状況と、対策について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナワクチン接

種によるコロナに強い

地域づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度における学びの

充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

（４） 

 

（５） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

ワクチン接種の希望者取りまとめ、調整など円滑

に接種が行われるための準備状況や協力要請な

どについて伺います 

２月４日に真岡市で実施された集団実施訓練な

どにより明らかになったことやワクチン接種準

備へのその活用について伺います 

乳幼児を預けられない方や高齢者で移動手段が

無い方、在宅の要介護者など会場等でのワクチン

接種を希望しても受けられない方への支援や配

慮などについて伺います 

単身赴任者や妊娠前の接種などの接種場所や時

期の弾力的な調整について伺います 

重い基礎疾患を抱えた高齢者や外国人等のワク

チン接種による副反応などに特に不安や心配を

抱える方々への支援などについて伺います 

 

令和３年度の学びの保障についての基本的な考

え方を伺います 

令和３年度に目指す学力向上、校外学習、課外活

動など魅力や特色のある学習意欲を高める教育

の充実について伺います 

ＧＩＧＡスクール構想の本格的実施に向けた環

境整備、研修などの準備状況とその活用による教

育の質の向上について伺います 

令和３年度政府予算案に計上された学習者用デ

ジタル教科書普及促進事業（小学校５・６年生１

教科、中学校各学年２教科）による教育力の向上

などについて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 鈴木 隆 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍における健や

かな成長や学びの保障

などについて 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍における高齢

者の健康や介護をめぐ

る状況などについて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

 

不登校の児童生徒への学習支援について伺いま

す 

ヤングケアラーの現状とその児童生徒を巡る健

やかな成長と学びを保障するための支援などに

ついて伺います 

コロナ禍によりリスクが高まっている児童虐待

の現状、早期発見及び未然に防ぐための取り組み

について伺います 

 

高齢者の健康状況の把握やその状況などについ

て伺います 

公園等でのラジオ体操や運動の紹介などによる

高齢者の運動の動機づけやその他の健康を増進

するための取り組みについて伺います 

介護認定者数、デイケア等の利用者数など介護を

めぐる状況について伺います 

安全で安心な介護サービスのための指導や栃木

県が高齢者施設等の職員を対象として実施する

新型コロナウイルス感染症の抗原検査などの状

況とその情報発信について伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ３ 議席番号 １５ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

移住定住推進政策につ

いて 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策に関する北那

須３市町の協力体制に

ついて 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

大田原市移住定住交流サロンの活動状況につい

て伺いたい 

移住定住を促進する観点から農地つき空き家の

取り扱いについて伺いたい 

 

情報の共有、意見の交換は具体的にどのように行

われてるのか伺いたい 

北那須モデルの判断はどのように行われている

か伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ４ 議席番号 ２ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

「コロナ禍での新年度

予算編成が、市民生活に

寄り添ったものになっ

ているか」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

（４） 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

下野新聞２月１１日付によると、管理職を含む一

般職員５９７人の地域手当（３％）引き下げは約

６８００万円と期末手当約２６００万円で、約９

４００万円の削減となるが、年額一人当たり約１

６万円の減収は子育て中の職員や市民福祉のた

めに頑張っている職員の士気にも関わり、長引け

ば将来の年金にも影響する。報道では「減額期間

は１年」とある事を考えると、この１年、賃金を

下げない事の方が大田原市の地域経済にとって

有効と考えるが、市の考えを伺いたい 

小・中学校の給食費が無料化される以前は、給食

費は各学校単位で集めていたが、２０１２年以前

３年間の滞納世帯はどの位であったか伺いたい 

２０１２年度から始まった小・中学校給食費無料

化を２０２１年度から５０％の保護者負担とす

ると、削減額は約６４００万円となる。保護者に

とって、昨年から続くコロナ禍で家計は急変し給

食費の負担は大変大きいものであるが市はどの

ように考えているか伺いたい 

昨年の「聖域なき２０％削減」に引き続き財政難

を理由に、さらなる市民負担となる予算編成とな

っている。多くの市民の疑問は「財政難になった

原因は何なのか」という事であり「財政難の原因

を明確に市民に示し、協力を求める事」を提案す

るが、考えを伺いたい 

 

緊急事態宣言が栃木県は解除されたが「特定警

戒」期間中にあり、県が実施する高齢者・障害者

入所施設と精神科病院の職員及び無症状者対象

の、新型コロナ抗原検査を本市も実施する考えは

あるか伺いたい 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ５ 議席番号 ５ 質 問 者 大塚 正義 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

新型コロナウイルス感

染症対策について 

 

大田原市福祉タクシー

事業について 

 

 

 

 

森林環境譲与税等事業

について 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

クラスター発生時の市の対応マニュアルについ

て伺います 

 

令和２年度第３四半期までの利用状況を伺いま

す 

栃木県地区タクシー初乗り上限運賃改定に伴う、

市福祉タクシー事業実施要綱の改正について伺

います 

 

令和２年度森林環境譲与税等事業の実施状況に

ついて伺います 

森林環境譲与税等事業予定計画について伺いま

す 

森林経営管理制度推進のタイムスケジュールに

ついて伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ６ 議席番号 ４ 質 問 者 斎藤 光浩 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

市内公共施設での無料

Wi-Fi の活用について 

 

 

 

特殊詐欺防止について 

 

 

 

 

 

行政のデジタル化につ

いて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

市内公共施設での無料 Wi-Fi の設置状況につい

て伺います 

災害時、避難所となる市内公共施設で無料 Wi-Fi

が利用できない場所はあるのか伺います 

 

本市の特殊詐欺の内容や件数など具体的な状況

について伺います 

本市の制度に「通話録音機能を備えた家庭用固定

電話機の購入費用の補助」があるが、その具体的

な内容と補助実績について伺います 

 

「行政のデジタル化」とは市民から見て何が変わ

りどのようになるのか、全体的なイメージを伺い

ます 

令和３年１月号の広報おおたわらで「行政のデジ

タル化」で言われた以下３点についてもう少し具

体的な内容を伺います 

①デジタル社会に活躍する人材の育成 

②行政のデジタル化を進め市民生活の向上と行

政の効率化を進める 

③あらゆる産業のデジタル化を促進し経営の効

率化と雇用の創出を行う 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ７ 議席番号 ９ 質 問 者 深澤 正夫 

 
質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

過疎地域自立促進特別

措置法について 

 

 

 

 

 

歴史公園の整備につい

て 

 

市立小学校の統合につ

いて 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

大田原市の「湯津上地区」が令和３年度過疎地域

自立促進特別措置法に指定される予定があるの

か伺います 

過疎地域自立促進特別措置法に湯津上地区が指

定された場合、どのような事業を取り入れること

が出来るのか市の考えを伺います 

 

笠石神社、侍塚古墳、東山道を中心とした歴史公

園を整備する考えがあるか伺います 

 

「湯津上地区」の３小学校（佐良土小、蛭田小、

湯津上小）の統合するためのアンケート調査を実

施する考えがあるか伺います 
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質 問 区 分 一 般 質 問  

質問順位 ８ 議席番号 １１ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度予算による

市民負担の増加につい

て 

 

（１） 

 

 

（2） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 

 

 

 

 

（４） 

 

 

 

 

 

令和３年度予算において、市民負担が直接的に増

える（市民の家計からの支払額が増加すると考え

られる）制度の変更や廃止をすべて伺いたい 

以下の事業の予算総額と、変更・廃止による予算

の削減額、または歳入の増加額を伺いたい。また、

他に子育て世帯の負担が増えると予想される制

度変更があれば伺いたい 

①小学生への給食費補助（８割→５割への減額） 

②中学生への給食費補助（８割→５割への減額） 

③幼稚園・保育園の副食費補助の廃止 

④保育料の階層の変更（１５区分→８区分） 

⑤０～２歳の保育料の３割減免の廃止 

⑥第２子の保育料の軽減率を４分の３から２分

の１に縮小 

一部の子育て世帯に過大な金銭的負担となると

考えているが、一番負担が多くなる世帯だと年額

いくらくらいの負担の増になると想定している

か。また、その世帯はどのような世帯構成か伺い

たい 

負担が急激に増える世帯への減免措置や、負担を

やわらげる制度の導入を考えられなかったのか。

また一部制度の維持や、負担を軽減する仕組みを

これからでも考えられないか伺いたい 
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階層
区分

利用者負担額月額
階層
区分

利用者負担額月額 月額増加額 増加割合 年間負担増額

1 0円 1 0円 0円 1.00倍 0円

2 0円 2 0円 0円 1.00倍 0円

3 6,300円 3 12,000円 5,700円 1.90倍 68,400円

4 11,900円 8,100円 1.68倍 97,200円

5 13,300円 6,700円 1.50倍 80,400円

6 15,400円 12,600円 1.82倍 151,200円

7 17,500円 10,500円 1.60倍 126,000円

8 20,300円 7,700円 1.38倍 92,400円

9 22,400円 15,600円 1.70倍 187,200円

10 24,500円 13,500円 1.55倍 162,000円

11 26,600円 11,400円 1.43倍 136,800円

12 28,700円 9,300円 1.32倍 111,600円

13 30,800円 7,200円 1.23倍 86,400円

14 32,900円 7 48,000円 15,100円 1.46倍 181,200円

15 35,000円 8 58,000円 23,000円 1.66倍 276,000円

6 38,000円

令和３年４月からの保育料と利用者負担額の変化

～令和３年３月 令和３年４月～

4 20,000円

5 28,000円

保育料が、最大

１、９倍に！

月額負担額が、中間層でも

１００００円

以上増加
する世帯も！
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階層
区分 利用者負担額月額 階層

区分 利用者負担額月額 階層
区分 利用者負担額月額

1 0円 1 0円 1 0円
2 4,500円 2 0円 2 0円
3 9,100円 3 6,300円 3 12,000円
4 17,000円 4 11,900円
5 19,000円 5 13,300円
6 22,000円 6 15,400円
7 25,000円 7 17,500円
8 29,000円 8 20,300円
9 32,000円 9 22,400円
10 35,000円 10 24,500円
11 38,000円 11 26,600円
12 41,000円 12 28,700円
13 44,000円 13 30,800円
14 47,000円 14 32,900円 7 48,000円
15 50,000円 15 35,000円 8 58,000円

6 38,000円

保育料の比較
～令和元年９月 令和元年１０月～３年３月 令和３年４月～

20,000円4

5 28,000円
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